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升旗仪式在运动员村国
旗广场上举行。出席的中国
运动员统一身穿礼服。

上午10点08分，伴随着
庄严的《义勇军进行曲》，在中
国代表团成员、组委会工作人
员、志愿者和媒体记者的注视

中，五星红旗缓缓升起，在仁
川运动员村里迎风飘扬。运
动员村村长李艾丽莎在升旗
仪式上说：“欢迎大家来到运
动员村，希望大家在这里过得
愉快，能够结下深厚的友谊，
留下美好的回忆。”

升旗仪式后，中国代表团
团长刘鹏说：“每次参加亚运
会，都会把它当成一个大平
台，同亚洲各国和地区合作、
交流。在赛场内外，我们都要
利用好这个大平台来进行友
好合作。”

中国代表团举行升旗仪式 五星红旗飘扬在仁川运动员村上空

冠军之师来了

对于中国代表团在本次
亚运会上的成绩，刘鹏说：“对
于成绩，有两个方面，既有运
动成绩也有精神文明方面的
表现。我们在运动场上争金
夺奖，那是为国争光。赛场内

外表现出我们中国运动员和
中国青年良好的精神风貌，同
样是为国争光。至于具体的
数字，我们参加过很多届亚运
会了，金牌和奖牌都是第一，
这次也应该是这个目标。”

在升旗仪式开始前，亚运
会组委会还为参加升旗仪式的
各代表团奉献了一场精彩的表
演。在动感的《江南STYLE》
乐曲声中，四位舞者为现场的
观众送上了一场街舞盛宴。

目标金牌奖牌第一
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□据 新华社

中国代表团18日上午在韩国仁川亚运村里举行了升旗仪式，中
国代表团团长、国家体育总局局长刘鹏率队参加了升旗仪式。这是
中国代表团在仁川第一次奏国歌、升国旗，在接下来的十几天里，这
样的画面会经常出现。

□据 新华社

不出意料，中国女足在仁
川亚运会小组赛次轮迎来一
场大胜，4∶0战胜中华台北
队。但胜利的过程又不那么
完美，主教练郝伟表示，机会
很多，但效率不高，我们还需
更多努力。

目前亚洲女足的格局依
然是中国、日本、朝鲜、韩国领
跑，其他球队与之不止差一个
档次，所以亚运会首场0∶0战
平日本队后，中国女足后面两
场与中华台北和约旦队的小组
赛都是无悬念的热身、磨合。

与中华台北队的比赛，中

国女足绝大多数时间都控制
了场上局面，但进球只有四
个，韩鹏在第5分钟左路传中
入网打破僵局，之后，杨丽、张
睿和马君分别在第11、第36
和第46分钟进球。

球队取得了胜利，但中
国队主教练郝伟并不满意，
他说：“全队一直在竭尽全
力创造机会，但进攻效率不
是很高。”

取得本场胜利后，中国女
足将在22日迎战小组赛最后
一个对手约旦队，由于中国女
足与日本队战成了平局，所以
净胜球的多少将决定中国、日
本两队的小组排名。

仁川的天气和北京相差
不多，现在已经进入了9月中
旬时节，尽管中午以后气温仍
然可以超过20摄氏度，但早晚
已经凉意十足。不过组委会
似乎没有考虑到各国运动员
对于韩国气候的适应能力，无
论是运动员村还是其他酒店，

配备的都是薄如床单的被子，
并且其中并没有任何填充物。

孙杨的教练张亚东昨天
在训练后接受采访时就对运
动员村的被子表示了不适应，
他说：“被子太薄，而且用的料
子不是棉的，好像有那种塑料
的感觉，盖的时候里面感觉有

点空。我睡了一晚上最后都
抽筋了，被子根本压不住，早
上起来已经腰酸背疼了。”

不过，在张亚东看来，
这正是仁川缺少办赛经验
的表现。“他们（解决问题）速
度很快，只是这边办大赛缺乏
经验。”

亚运会女足第二轮

中国女足4∶0大胜中华台北

游泳队遭遇薄被子

大合影

中国代表团举行升旗仪式

□据 新华社

仁川亚运会开幕在即，亚
奥理事会18日要求仁川亚组
委加强交通管理，确保不会出
现运动员因班车延误而比赛
受影响的状况。

亚奥理事会终身名誉副
主席魏纪中当天主持召开仁川
亚运会代表团团长会议。会
后，他向记者介绍说，近日陆续
有代表团反映运动员班车无法
准时抵达训练场馆的情况，为
此亚奥理事会要求组委会加强
班车组织调度，以避免亚运开
幕以后再发生类似问题。

魏纪中表示，班车晚点可
能会对参赛运动员的心理带

来不利影响，进而影响其比赛
发挥。因此，不光要保证班车
准时出发，还应保证基本准时
到达。

据了解，本届亚运会期间
仁川市内未设亚运专用车
道。因此，开幕前几天媒体班
车、运动员班车因交通拥堵而
晚点的情况时有发生。

魏纪中还谈到，本届亚运
会到目前已出现三起性骚扰
事件，亚奥理事会要求各代表
团加强对各自代表团成员的
管理。他说：“亚奥理事会对
此类事件的态度非常明确，即
根据当地法律和亚奥理事会
及有关国际体育组织的规定
严肃处理。”

亚奥理事会向班车晚点说“不”
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